
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ひぐちん通信》2014年 7月号 

ひぐちん通信 
ヒグチ鋼管株式会社 〒547-0001大阪市平野区加美北 4-6-21 

Tel:06-6791-7788 fax:06-6791-8588 携帯:090-3659-2743 代表取締役 樋口浩邦 

2021 年 3 月号（vol.84） 

◆膝の手術が無事に終わりました！◆ 

こんにちは、お世話になっております。ヒグチ鋼管代表の樋口です。ひぐちん通信

第８４号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、前々回のひぐちん通信でこんなことを書きました。「１０数年前にスキーで転

倒した際、左膝をひねり、痛めてしまいました。当時、病院では特別な診察はなく、

日にち薬でということだったのですが、先日、知り合いの方が経営されている病院で

詳しく診察していただいたところ、膝の十字靱帯の一つが切れているとのこと。コロ

ナで少し時間がある今のうちに治そうと思い、手術を受けることに決めました」と。 

そして、２月１日、実際に手術を受けまして、そこから３週間の入院。２月２２日に

無事退院し、今もリハビリに励んでおります。 

今回、古傷を治すチャンスに巡り会えたのは、様々なご縁、繋がりがあったからこ

そであり、本当に有り難いことだと思いました。 

そのご縁、繋がりは４年前まで遡ります。平成２９年７月２４日、私はある知人の

紹介でロータリークラブ大阪西に入会しました。その２年後、ロータリーの例会時に

隣に座られた方から「ロータリークラブのメンバーの中に整形外科の腕の良い先生

がいますよ」と教えてもらったことがありました。ただ、そのときは自分の膝を診ても

らおうとは特に思いませんでした。 

昨年の１１月２１日、ロータリークラブメンバーの職場訪問に参加。それがなんと、

２年前、腕の良い先生と話題になった、整形外科の岩城先生が建てられた病院だっ

たのです。内覧会ということで、大勢の関係者が来られていたのですが、そこでスポ

ーツ整形があることを知りました。話を聞くと、その内容が私の膝の治療にぴったり

当てはまることがわかり、そこで初めて、膝を診てもらおうと思いました。 

１２月２日に初診。担当してくださった松川医師から「治ります」と

言われ、手術をお願いすることに決めました。 

４年前からの様々なご縁、繋がりがあって、導かれるようにして

手術となりました。本当に有り難いことだと思いました。 



 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【発行者プロフィール】              

名前：樋口浩邦（ひぐちひろくに） E メール：hirokunister@gmail.com 

誕生日：昭和４１年３月１６日 出身地：大阪市東住吉区 

経歴：関西大学卒業後、弊社の主要仕入先である丸一鋼販(株)に入社。 

名古屋営業所で５年間お世話になった後、当社に入社。平成１３年７月に 

代表取締役に就任し、現在にいたる。 

趣味：映画鑑賞 モットー：『大丈夫！なんとかなる( ´ ▽ ` )ﾉ』 

◆３Ｓ活動＆業務改善情報◆ 

(整理・整頓・清掃)当社の取り組みをご紹介します。 

◆発行者コラム◆ 

今回もまた、最後までお読みいただきどうもありがとうございます！さて、昨年の

８月２２日からパーソナルトレーニング（筋トレ）に週１回のペースで通っていたことは

以前にもひぐちん通信で書きました。手術を担当してくださった松川医師から「筋力

を高めるトレーニングをしていたのと、していなかったのとではだいぶ違います」と言

われました。術後の経過が非常に順調なのも、昨年の８月からトレーニングをして身

体づくりをしていたおかげかもしれません。これからのリハビリも頑張ります！樋口 

①本社西工場の手洗場のシンクにタオル掛けが
無かったので取り付けました。ｂｙ桐井 直道 

③トナーカートリッジを横に重ね置きしていたのを、溶接
金網を使って縦置きにしました。在庫、色等の確認が一
目でできるようになりました。ｂｙ事務所Ｃチーム 

④直近４期分のデータを基にスリットパイプ在
庫の見直しを行い、新たに在庫一覧表を作成し
ました。まず正方形、長方形の角パイプと丸パ
イプで大きく 3 つに分類。そこから「サイズ➡長
さ➡仕様」と細分化し、在庫数毎に仕様欄を色
分け。見間違えが減ると考え、在庫数を数字で
記載せずに色表記で分類しました。これによ
り、事務所からの在庫確認の電話がなくなる事
と、受注後に本数が足りない等のミスを減らせ
ると考えています。ｂｙ川中剛 

②事務用品カートを撤去し、新しい棚に並べ替えまし
た。(途中経過の為、今後さらに改善予定）ｂｙ永原・
林・斉藤・西・安田 

⑤新システムを活用し、スリッ
トパイプの現在庫がすぐにわ
かるようにしました。在庫数を
知るのにかかっていた人手
（２名）と時間（５～１０分程度）
が、１人で数秒でできるように
なりました。ｂｙ山本宗人 


